

Eröffnung der Beratungsstelle Minden

01.11.2004:

Die Beratungsstelle Minden wird eröffnet. Dank des engagierten Arbeitskreises unter der Leitung von Frau Lieneke, Herrn Lieneke (Arbeitskreissprecher) und dem Ehepaar Kuster kann die Arbeit der beiden Beraterinnen (je 0,5) und der Verwaltungsfachkraft (0,5) aufgenommen werden. Die Beratungsstelle ist untergebracht in den Räumen der evangelischen Marienkirchengemeinde in der Stiftsstrasse 2 in Minden.

29.01.2005:

Feierliche Eröffnung der Beratungsstelle Minden mit ökumenischem Gottesdienst und Festvortrag der donum vitae Vorsitzenden Rita Waschbüsch.